

Con varios actos se celebró el Día del Padre en la Solidaria Institución Guayaquileña dedicada a atender, también, a los hombres de la edad dorada o de la edad adulta como se los denomina a quienes superan los 65 años de vida.

En el hospicio Corazón de Jesús residen alrededor de 170 en tres de sus salas y la de pensionado. Aquí los directivos del Hospicio y estudiantes de Trabajo Social de la Universidad Católica los agasajaron con música, regalos y la elección del Padre Símbolo que fueron representados por las diferentes salas.}

En la foto aparecen Eduardo Vínces, Emilio Lauzó, Emilio Coloma entre otros que recibieron con alegría el agasajo y reconocimiento.

En los hospitales, también, la fuerza laboral representada por los hombres fueron agasajados y se nombraron a los respectivos Padres Símbolos a quienes e les entregó presentes donados por los directivos de cada hospital.

Mientras que en la Oficina Central de la JBG cada departamento eligió a su representante de entre los que por sorteo se designó al Padre Símbolo en al persona de Jorge Panta, quien aparece con su Banda y obsequio junto a Dr. Alejandro Ponce Henríquez, Subinspector de Desarrollo Humano; el Padres Símbolo; Dr. Heinz Moeller Freile, Inspector de Desarrollo Humano, e Ing. Ramón Fernández, Inspector de Terrenos de la JBG.